

per Fax ✓

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister  
der Stadt Nürnberg  
Dr. Ulrich Maly  
Rathaus

90403 Nürnberg

SportK

OBERBÜRGERMEISTER	
16. JULI 2014	
.....Nr. ....	
3. BM	1 Zur Klärung
VII	2 z.w.V.
	3 Zur Stellungnahme
	4 Antwort vor Ab-sendung vorlegen
	5 Antwort zur Unter-schrift vorlegen

Kopie: Ref. II

Nürnberg, 11. Juli 2014  
Ahmed

### Eigene Anlagen für Sportvereine

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Nürnberger Sportvereine leisten einen großen Dienst, nicht nur für ihre Mitglieder, sondern für die ganze Gesellschaft. Mit ihren Angeboten verrichten sie äußerst relevante Jugend-, Sozial- und auch Integrationsarbeit, die für den Zusammenhalt einer jeden Stadtgesellschaft wichtig ist.

In Vereinen treffen sich zudem nicht nur Jung und Alt, sondern auch Menschen, die im beruflichen oder privaten Bereich in verschiedenen Milieus und Bereichen unterwegs sind. Dieses Aufeinandertreffen von Menschen mit verschiedenen Hintergründen können nur gesellschaftliche Institutionen wie Sportvereine leisten.

Diese wichtige Arbeit leisten viele Vereine auf eigenen Liegenschaften, in eigenen Räumlichkeiten und auf eigenen Sportanlagen. Wiederum andere Vereine tun dies ohne eigene Anlagen. Egal, mit oder ohne Sportanlage – die Sportvereine bieten in Nürnberg ein breites und vielfältiges Sportangebot.

Mehrmals ist uns jedoch als SPD-Stadtratsfraktion zugetragen worden, dass es Vereine gibt, die ihre Arbeit noch besser und effektiver mit eigenen Sportanlagen und Liegenschaften machen könnten. Daher sind sie auf der Suche nach potenziellen, eigenen Anlagen. Dazu gehören beispielsweise Vereine, wie Dergahspor Nürnberg 1981 e.V. oder auch der Gehörlosen Sport Club Nürnberg 1911 e.V.

Da uns – wie eingangs beschrieben – die gesellschaftliche Arbeit der Vereine sehr wichtig ist, schlagen wir vor, diese Herausforderung strukturiert und nachhaltig anzugehen. Ziel ist es, Vereinen wie Dergahspor und den Gehörlosen SC bedarfsgerecht und zielführend bei der Suche nach Sportanlagen zu helfen.

Daher stellt die SPD-Stadtratsfraktion zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

#### Antrag:

1. Die Verwaltung berichtet, wie viele Sportvereine ihr bekannt sind, die auf der Suche nach eigenen Sportanlagen/Liegenschaften sind.

- 2 -

2. Sie berichtet darüber, inwiefern es Möglichkeiten gibt, städtische Liegenschaften anzubieten bzw. welche anderweitigen Lösungen es gibt, um eigene Sportanlagen bereitzustellen.
3. Sie legt eine Prioritätenliste oder ein Konzept vor, in welcher Reihenfolge die Anfragen bearbeitet werden können. Hierbei sollte unter anderem eine Rolle spielen, wie lange die Vereine schon Interesse signalisieren bzw. warten.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Anja Pröls-Kammerer  
Fraktionsvorsitzende